



気になるフィオーレ喜連川人vol.29 藤田 裕

かりだつたから、作物が育つのを間近で見て育つた。大変さも楽しさも一応は感じてきた。だからこそ自分でもやりたい

何十年も前、自家菜園の経験は庭に植えた一本のキウイから始まつた。それまで何かを育てたことはなかつたが、苗はぐんぐん育ち実を

A portrait of Yutaka Fujita, a middle-aged man with a shaved head, smiling warmly at the camera. He is wearing a light-colored, button-down jacket over a dark blue plaid shirt. The background is slightly blurred, showing what appears to be an indoor setting with greenery.

3丁目
藤田 裕
YUTAKA FUJITA

「ホウレンソウには石灰を与えるのがいいと聞いてなるべく与えていたら、多分それが原因で不出来だった。別の場所でも作って、今度はあまり与えないようにしたら、やつぱりすごく立派に育った」

失敗でも驚きと発見の連続。だからこそ収穫を迎えるのが何より楽しい。

『永久の未完、これ完成である』正解がないからこそ、終わりなき探求心は刺激され続けられるのかかもしれない。

愛おしそうにブルーベリーを見つめるまなざしが愛情に溢れてい
る。藤田裕さんは、庭でキウイやブ
ルーベリーを育てられる環境を目
指しファイオーレにやってきた。自家
製の作物が、畑から食卓に並ぶ贅
沢を夢見る都会からの移住者は多
いが、出身はお隣、那珂川町。町の
伝統工芸であるこじさごやき小砂焼の工房に生
まれ育つたが、豊かな田園山間部の
中では、農ある暮らしは身近だつ

り良くないコンディションだったことと。一番の苦労は、水はけの悪さの改善と粘土質で酸性の土壤の改良だった。

「初めて植えたキウイがあれだけ実ったからもつと簡単だと思った。でも実際ここで始めてみると一筋縄ではないねえ」

反対に、栽培が難しいとされるブルーベリーには比較的適した土壤だと気づいた。『作物は生きもの』

たり、自分ではどうしようもないことまで全てが出来栄えに影響する。一年単位で収穫を迎えるので研究の成果も一年後。途中で失敗しても気づかないし、やり直せない。ある時、落花生がいつまでも花を咲かせるので肥料を与え続けると、幹ばかりが立派に育ち実がほとんど生らなかつた。

「やっぱり生きものだから、養分があれば自分の身体を大きくした

大河原の
水園

日々家庭菜園がしたい、それができる家を選びました。作る、収穫する、食べる、全て喜びです。作った野菜をあげたり、もらったり、友達と情報交換したりの何もかもが楽しい。雑草をとることすら好きなんですよ！



自宅で
楽しむ
農業ライフ

無農薬野菜を意識したのがきっかけ

元々百姓仕事は好きじゃなかったけど農薬を使った野菜が嫌で、自分で無農薬を作ってみたらおもしろかった。それにお金もかからない。苗を買ってくるんじゃなくて、種から作ることに拘っています。そうすると、お金もかからない(笑)

収穫のタイミングが大事

採ってすぐ茹でて食べた枝豆の味は、市販のものと全然違って驚きました！収穫を好みのタイミングでできるのも家庭菜園の醍醐味です。フィオーレの土壤は酸性が強いのでブルーベリーがとてもよく育ちますよ。

自宅にスペースがない方へ さくら市にはレンタルOKな農地があります！

生き生きファーム さくら市上阿久津 新興団地内



募集区画:10区画(1区画35m²)
利用料金:1区画あたり年額4,000円
申込先:手塚良一 028-682-8420
※農具等自由にお使いいただけます
※その他詳細はお気軽にお問い合わせください

さくら氏家市民農園 さくら市櫻野2088



募集区画:16区画(1区画36m²)※1人2区画まで使用可
利用期限:平成29年3月31日
利用料金:1区画あたり年額12,000円
申込資格:市内在住・在勤の方
申込先:氏家商工会 028-682-2019